

Besinnung im Advent

vom 03. 05.12.2010



Gerade in unserer stressigen, schnelllebigen Zeit ist es wichtig, sich hin und wieder eine Auszeit zu gönnen. Unser Seminar „Besinnung im Advent“ stellte ein gutes Angebot dar, Alltagsstress und Sorgen außen vor zu lassen und sich auf die besinnliche Vorweihnachtszeit ein zustimmen – zur Ruhe zu kommen.

Unsere Lesecke und die Schicht dekorierte Mitte mit dem Adventkranz, als zentralen Punkt, stimmte auf das Seminar ein.





Franz Ripplinger (unser Pastoralreferent) begrüßte uns, und lud uns zu Meditationen zu besinnlichen Texten und Liedern ein.

Eine Kleingruppenarbeit beschäftigte sich mit dem Thema: Adventszeit in der Kindheit Adventszeit heute.



Den Abend beendeten wir mit dem Sternentanz.



In diesem Jahr wurden Engel und Tannenbäumchen gebastelt. Marianne Langlotz und Christina Deckarm, erklärten die Bastelarbeiten und verteilten die Materialien.



Wer eine Pause brauchte - kein Problem!



Die fitteren Bastler standen den Anderen mit Rat und Tat zur Seite.

Die ersten Engel sind fertig.



Der diesjährige Film "Schöne Bescherung" strapazierte unsere Lachmuskeln ganz schön.



Hinter verschlossenen Türen, dekorierten Marianne, Hannelore und Christina die festliche Tafel für die Adventsfeier.



Bernd "bewachte" die Tür zum Seminarraum, damit niemand zu früh den festlich geschmückten Raum betrat.



In der Zwischenzeit wurden viele gute Gespräche geführt - dann war es soweit die Adventsfeier begann.



Alle sind gespannt, was Sie an diesem Abend erwartet.

Nach einem kurzen Programm mit Liedern und Gedichten ...





... Gab es den leckeren Bratapfel mit Vanilleeis und Punsch.

Plötzlich klopfte es gewaltig an die Tür und Bischof Nikolaus erschien.



Er erzählte uns von seinem Leben und Wirken.

Als Überraschung, bekam jeder eine Weihnachtstasse mit Plätzchen und Weihnachtswünschen.





Am Sonntag im Wortgottesdienst, den “Bischof Nikolaus” hielt, tauchte plötzlich der Weihnachtsmann auf. Die Beiden verstanden sich überhaupt nicht. Bischof Nikolaus bestand auf Nüssen und Mandarinen, der Weihnachtsmann auf Konsumgüter.



Zusammen Fotografieren ließen sich, Bischof Nikolaus und der Weihnachtsmann dann aber doch.